
平成２７年度 第２回箕郷地域審議会における質疑回答一覧 

箕 郷 支 所 地 域 振 興 課 

資 料 ４ 





１ 箕郷地域の事業についての質疑

事 業 名  質   疑 回   答 

みさと芝桜公園の活用について １ 遠方から訪れる人のために、土、日曜日などイ

ベントがある日だけでも、高崎駅からシャトルバス

を運行できないか。その際は箕輪城経由にしても

いいのではないか。 

 また、芝桜まつりの時期以外にも公園を活用す

るために、菜の花のあとにコスモスなどを咲かせ

たり、丘の斜面を利用したすべり台などの遊具を

設置したりするなど、春から秋にかけても人を呼

べる事業を行う考えはあるか。 

（木村委員） 

（産業課） 

 ２ みさと芝桜公園は、４月から５月にかけての短

い期間しか活用されておらず、年間を通して十分

に活用されているとは言えないのが現状である。 

奥の檜山部分を改修して、バーベキューやキ

ャンプスペースとして利用するのはいかがか。付

属施設として常設トイレ、炊事場、管理棟が必要

となるが、既存施設の有効活用にもなるので、検

討を願いたい。 

（岡田（弘）委員） 

（産業課） 
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事 業 名  質   疑 回   答 

箕輪城跡案内所の設置について ３ 【要 望】 

 箕郷地域には箕輪城に関わる複数の地域づく

り団体があり、来訪者の案内や周辺部の花植え

などの活動を熱心に行っている。箕輪城跡を訪

れる人も年々増加しているため、ぜひ、早急に箕

輪城跡駐車場付近に、休憩所を併設した箕輪城

跡案内所の設置をお願いしたい。 

（後閑委員） 

（文化財保護課） 

箕輪城跡の発掘調査の継続につい

て 

４ 【要 望】 

国指定史跡箕輪城跡は、平成１０年から１８年

をもって中枢部を中心に約７，０００㎡の発掘調査

が終了した。 

 引き続き、追（大）手門、丸戸張等の周辺の早

急な発掘調査の実施をお願いしたい。 

（関口委員） 

（文化財保護課） 

箕輪城跡の公有地化の推進につい

て 

５ 【要 望】 

現在、史跡範囲内にある新曲輪の東側の北虎

口門周辺は公有地化されておらず、民間開発業

者が住宅を建設する予定であると聞いている。 

 新曲輪全体の緊急な公有地化が必要であると

考える。ぜひ、公有地化の継続を強く要望する。 

（坂上委員） 

（文化財保護課） 
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２ その他についての質疑

事 業 名  質   疑 回   答 

鳴沢湖の環境整備について １ 【要 望】 

自然に恵まれた鳴沢湖は、野鳥の宝庫で渡り

鳥の名所でもあり、また、冬はワカサギ釣り、夏は

貸しボートで地元住民や観光客に喜ばれている

が、東側の車郷小学校方面からの入口や西側の

県道からの入口など、鳴沢湖への進入道路は道

幅が狭く、歩行者や訪れる車両の通行に危険を

来たしている。 

また、鳴沢湖を回る散策道は一部通行できな

いため周遊ができず、湿生植物園や展望台も活

用されていない状況である。 

観光地・鳴沢湖周辺を整備し、より一層の充実

を図り、発展させてほしい。               

（岡田（文）委員） 

（建設課） 

（産業課） 

多目的広場の整備について ２ 【要 望】 

  西毛広幹道の完成により、今後、箕郷地域で

は人口の増加が見込まれるので、再度、芝桜公

園の隣接地に多目的広場の設置を要望する。 

（飯塚委員） 

（スポーツ課） 
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事 業 名  質   疑 回   答 

自衛隊周辺の道路整備（県道高崎

東吾妻線の延長）について 

３ 【要 望】 

箕郷地域は、高崎の郊外住宅地として開発が

進んで人口が増加しており、平成２４年に通称フ

ルーツライン箕郷工区が開通し、榛名から渋川方

面へのアクセスもよくなった。新たに、東明屋地区

萬松寺付近の丁字路から相馬原演習場南門ま

で道路がつながれば、防衛車両や大型貨物車両

の通行が容易となり、地域の発展に繋がるものと

考える。地元でも、道路建設を要望する声が高ま

ってきており、重点実施事業として強く要望する。 

（岡田（弘）委員） 

（建設課） 

旧下田邸書院及び庭園の大規模

改修について 

４ 【要 望】 

 旧下田邸書院の部分的な修繕や庭木の剪定

は毎年実施していただいているが、経年による建

物の老朽化が著しいため、県指定重要文化財と

して後世に引き継ぐためにも全面的な大規模改

修をお願いしたい。また、庭園の樹木も枯れてい

るものや形の整わないものが目立つので、併せて

整備を要望する。 

（岩井委員） 

（文化財保護課） 
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事 業 名  質   疑 回   答 

新たな公民館の建設について ５ 【要 望】 

箕郷地域には公民館が「箕郷公民館」１館しか

なく、各種団体の利用が集中するため、利用する

のが難しい状況となっている。公民館は生涯学習

の拠点であり、地域人口の増加や生涯学習熱の

高まりなどから、こうした傾向は今後ますます強ま

ることが予想される。ぜひ、新たな公民館の建設

を、強く要望する。 

（永塩委員） 

（社会教育課長） 

 ６ 【要 望】 

箕郷地域には、調理室は保健センターにしか

なく、土、日曜日が閉館となるため、地域住民を

対象とした料理教室などの開催が困難な状況で

ある。ぜひ、地域の多年の念願である新しい公民

館を建設していただき、子どもの食育や食を通し

た健康学習の観点から、併せて調理室とキッズコ

ーナーの設置をお願いしたい。 

（刀根委員） 

（社会教育課長） 
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